

Mitteilungen

Gemeinde Neunkirchen-Seelscheid
Die Bürgermeisterin
Familienamt

Vorlage Nr. **MT/1419/14**

Datum: 03.08.2020

Gremium	Sitzung am	öffentlich
Rat der Gemeinde	19.08.2020	öffentlich

Tagesordnung

Zusätzliche Reinigungen in den Umkleiden und Duschen der gemeindlichen Sporthallen während der Sommerferien 2020

Mitteilungstext:

Die gemeindlichen Sporthallen (5Stk.) wurden im Zuge des allgemeinen „Lock-Downs“ für den Vereinssport zunächst gesperrt.

Nach Rücksprache mit allen Nutzern wurden ab Mitte Mai Hygiene- und Infektionsschutzstandards erarbeitet, welche eine Nutzung der Sporthallen entsprechend der geltenden Coronaschutzverordnung wieder ermöglichten. Diese Standards sahen unter anderem vor, dass die Vereine für die Flächendesinfektion der Geräte selbst sicherstellen mussten. Ebenso musste eine Reinigung der Toiletten nach der Nutzung vereinbart werden, da andernfalls dauerhaftes Reinigungspersonal in den Hallen zur Verfügung stehen müsste oder die Sanitärräume gar nicht genutzt werden dürften. Dieses Vorgehen wurde mit allen nutzenden Vereinen in einer Videokonferenz am 26.05. unter Beteiligung des Gemeindegemeinschaftsbundes zugesagt.

Die Hallen wurden sodann am 27.05.2020 wieder für den Vereinssport freigegeben.

In der Regel findet in den Schulferien nur ein eingeschränkter Trainingsbetrieb in den Hallen statt, außerdem sind diese zeitweise wegen der jährlichen Grundreinigung geschlossen.

Da die Grundreinigung in der Schließzeit der Hallen vorgezogen werden konnte und viele Kinder in diesen Sommerferien ihren Urlaub zu Hause verbringen, wurde den Vereinen eine durchgängige Nutzung der Hallen in den Ferien ermöglicht. Da kein Schulsport stattfindet, wurden die Reinigungsintervalle in den Hallen auf 1 x wöchentlich verlängert. Für die Duschen und Umkleiden wurde, da diese gesetzlich geschlossen bleiben mussten, keine Reinigung beauftragt.

Im Zuge der Änderung der Coronaschutzverordnung zum 15.07.2020 wurde die Öffnung von Duschen und Umkleiden in den Sporthallen rechtlich wieder zulässig. Um eine Nutzung entsprechend der Coronaschutzverordnung zur ermöglichen, muss jedoch mindestens eine tägliche Reinigung erfolgen. Da dies im bisherigen Reinigungsplan nicht vorgesehen war, hat

die Gemeinde zunächst der Öffnung der Duschen während der Sommerferien widersprochen. Erst mit Wiederbeginn des Unterrichts in den Schulen wird die Reinigung wieder vollumfänglich durchgeführt.

Seit dem 29.07.2020 werden die Duschen täglich gereinigt und stehen nun in allen gemeindlichen Sporthallen bei Bedarf wieder zur Verfügung. Die entsprechenden Hygienevorschriften und –standards sind weiterhin zu beachten.

Der Mehraufwand bedingt durch die Reinigung der Duschen und Umkleiden beträgt täglich ca. 30 min je Halle. Bei 5 Hallen und 4 Tagen Zusatzreinigung beträgt der wöchentliche Mehraufwand ca. 200 €.

(Nicole Sander)